



COMMUNIQUE

Lutte contre la malnutrition : l'État malagasy prend des mesures claires



Le Président Andry RAJOELINA a annoncé qu'il ne reculera pas pour relever le défi de lutter contre la malnutrition et l'insécurité alimentaire à l'échelle nationale, lors de la conférence de l'IFNA (*Initiative for Food and Nutrition Security in Africa*), en français : Initiative pour la sécurité alimentaire et nutritionnelle en Afrique), ce mardi 27 août 2019 à Yokohama au Japon.

Yokohama. Le Président Rajoelina sur le front de la malnutrition

Mardi, 27 Août 2019 16:33 - Mis à jour Mardi, 27 Août 2019 17:12



Le Président Rajoelina a été l'invité d'honneur de la conférence internationale sur la malnutrition en Afrique, organisée par l'Institut pour

la promotion de la nutrition et la santé humaine (IPMA) à Yokohama, au Japon. Le Président a prononcé une allocution d'ouverture

et a signé un accord de coopération avec le Japon. Le Président a également rencontré le Directeur Général de la JETRO,

Chairman et CEO de la JETRO

et a discuté de la possibilité de promouvoir la coopération entre le Japon et Madagascar dans le domaine de la nutrition et de la santé humaine.